

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:23

PAG - 1 -

Martes 04 de Enero de 2005

Honduras



“Centroamérica sólo unida podrá vencer la pobreza”

La secretaría general del Sistema de la Integración Centroamericana, Sica, fue asumida ayer por el ex vicescanciller hondureño, Aníbal Quiñónez.

El ex funcionario deberá darle continuidad a los acuerdos presidenciales de la región y coordinar la cooperación de la comunidad internacional para diferentes proyectos.

La primera misión que emprenderá Quiñónez será la próxima semana, cuando realizará una gira por los países signatarios del Sica, para entrevistarse con los presidentes y cancilleres.



Maduro convocará a una cumbre de presidentes

El mandatario Ricardo Maduro, en su condición de presidente pro-témpore del Sistema de Integración Centroamericana (SICA), convocará a una cumbre de presidentes del área para dialogar en torno a la seguridad, entre otros temas.

Así lo anunció el propio gobernante, luego de señalar que entre los puntos de la agenda estarán además la integración comercial y obviamente la candidatura a la Secretaría General de la Organización de los Estados Americanos (OEA).

"Estaré convocando a mis homólogos a una cumbre a celebrarse aquí en Honduras y a los ministros de las diferentes ramas", puntualizó, sin embargo, no precisó la fecha de ese encuentro.

Costa Rica



Inspeccionan vivienda

La Policía de Managua hizo una inspección ayer en la residencia del embajador de Costa Rica en este país, Rodrigo Carreras, luego de una alarma de robo que resultó falsa.

La Policía movilizó personal especializado en detección de explosivos. AFP

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:23

PAG - 2 -

Panamá



Nicaragua pedirá permiso para destruir misiles SAM

(ACAN-EFE). El ministro nicaragüense de Defensa, José Adán Guerra, no descartó ayer que el gobierno que preside Enrique Bolaños, solicite este año permiso al Parlamento para destruir más misiles Sam-7. En declaraciones a ACAN-EFE, Guerra dijo que el Gobierno nicaragüense continuará trabajando en el balance razonable de fuerzas armadas de la región centroamericana y que por tanto no descarta que la reducción de los misiles se continúe este año.